



RECURSOS

Los recursos con los que esta empresa contaría son:

- Los recursos intangibles, como el alto grado de compromiso social de los promotores de esta idea de negocio o los conocimientos y habilidades socio-sanitarias de los promotores. Así como, la motivación por emprender y gestionar su propio negocio de los promotores de este proyecto.
- Los recursos físicos son el autobús que se guardará en un pabellón sin uso del abuelo de uno de los promotores del proyecto. Además de, material sanitario diverso, un teléfono para contactar con nuestros usuarios, carpas en el caso de que la junta de Castilla y León no nos facilite para que los pacientes puedan esperar en caso de mal tiempo.
- Los recursos humanos se componen por un médico y un/a enfermera/o, dos profesionales formados académicamente en el ámbito sanitario y que cuentan con experiencia consolidada. Y el conductor del autobús que es un gran profesional del mundo de la conducción de autobuses con muchos años de experiencia y con una gran amabilidad y mucha ilusión por el trabajo, así como el carácter socializador que permite disfrutar de un buen rato a las personas mayores mientras se les hacen las revisiones
- Y los recursos financieros están formados por el capital aportado por los promotores, de sus propios ahorros y también por el dinero pagado de las cuotas de los usuarios por la prestación del servicio. Por otro lado, esperamos optar a subvenciones de la Junta de Castilla y León y rentabilizar la visibilidad de nuestro autobús, al conseguir ingresos por la inserción de publicidad de otras empresas en él.